

méfiance sera disparu, et nous pourrons alors vivre de nouveau à l'abri de la menace d'une force agressive.

Il y a quelques instants, je vous ai brossé le tableau du développement intense de ma région. Il représente aussi l'image du Canada tout entier, qui jouit, dans le moment, d'une expansion économique générale dont nous avons raison d'être fiers. Nos ancêtres ont eu assez de foi et de prévoyance pour édifier un grand pays, et il est heureux qu'à cette époque particulière de notre histoire, ce

soit le premier ministre actuel, le très honorable M. Louis St-Laurent, qui préside aux destinées de notre pays. Sous son administration sage et éclairée, l'évolution constitutionnelle et économique du Canada progresse à pas de géant.

*(Traduction)*

(Sur la motion de M. Drew, la suite du débat est renvoyée à une séance ultérieure.)

Sur la motion de M. St-Laurent, la Chambre s'ajourne à 5 heures et 30 minutes du soir.

---